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脇　正典 吉原　久司

分け入っても分け入っても
青い山

ロータリー会員増強月間によせて

国際ロータリー第2710地区
2020-21年度ガバナー

国際ロータリー第2710地区
パストガバナー

公式訪問真っただ中です。「分け入っても分け入っても青
い山」（『草木塔』）防府が生誕地の自由律俳人種田山頭火
の代表作です。大正15年に出された『草木塔』の冒頭に「解
すべきもない惑ひを背負うて行乞流転の旅に出た」と熊本か
らの旅立ちの決意を示しています。熊本から宮崎へ山の連
なる新緑の山道で詠んだ句です。句作の深淵と分け入って
も分け入っても果てることなくつづく彼の人生を表現している
のではと思います。公式訪問が始まったばかりですが、行っ
ても行っても公式訪問という感じです。

PETS、地区研修・協議会が新型コロナウイルスのため中
止になりました。そのため次年度の会長さんとお会いする機
会がありませんでした。この地区には他地区にはないガバナー
エレクトを囲む会があり、例年なら懇親が中心の会ですが、
今年は各クラブの会長さんと出会う貴重な会となりました。
12グループの内、1グループを除いて実施することができま
した。コロナの状況を見ながら、ガバナー補佐の皆さんには
大変なご心痛をいただきました。最初は4月7日にグループ1、
9日のG6は延期、13日にG2、22日のG8は延期、5月8
日のG12は中止、13日にG3、14日のG6は延期になりま
した。19日にG10・G11、22日のG9は延期、29日のG7（白
井ガバナー補佐）とは初めてWeb会議を行いました。当初
音声が入らず焦りましたが、無事復旧し恙なく実施できました。
6月2日にG5、4日にG4、15日にG9、17日にG6、25日
にG8と実施できました。

Web会議はこれから地区やクラブで利用されるのではと
思いました。クラブ全員がパソコンに精通していることが必要
です。ただ、実際に顔を見ながら行う会とは違います。ロー
タリーの会は集うことに意味があります。

延期になったものとして、7月号でお知らせしましたように
地区大会が10月24・25日から2021年5月15・16日にな
りました。本郷和人先生はそのままお引き受けいただき助か
りました。

中止になった主なものとして、青少年交換留学があります。
選考試験により選ばれ、期待に胸弾ませていた高校生には
可哀そうでした。実力があるのですから、別の機会に挑戦し
て欲しいと思います。大学に入ってから留学すると切り替えて

いた逞しい子もいました。
毎年の恒例として7月1日から東京でガバナー会議があり

ますが、中止となりました。ガバナー全員が集まるスタートの
会ですので残念です。サンディエゴでの国際協議会で一緒
だったガバナーと久し振りにお会いできると楽しみにしていまし
た。今回は7月1日にWebで会議を行いました。Web会
議は知っている人とは、「やあやあ元気」と話しかけることが
できますが、初対面は難しいと思います。

公式訪問は7月13日の福山ロータリークラブから始まりま
した。14日宇部西RC、15日広島凌北・広島安佐RC、
16日萩RC、17日山口南RC、20日広島中央RC、21日
徳山・周南西RC、22日岩国西・岩国中央RCとあります。
公式訪問の予定は東京オリンピックが行われる期間は除いて
計画しました。オリンピックが来年に延期になりましたが、公
式訪問は予定通り実施いたします。コロナの2波・3波が来て、
例会ができないようになれば、公式訪問の日に動画をクラブ
で配信していただくように、ビデオ録画をしております。使用
することがないように願っています。

8月は会員増強月間です。吉原PGにお願いして原稿を書
いていただきました。吉原ガバナーの時、会員増強に力を入
れられていましたので、無理にお願いしました。

RIのクナーク会長は、ロータリーを理解できる人に入会し
てもらい、しっかりサポートして、新会員を育てるようにと言っ
ておられました。日本でも会員は減少していますが、アメリカ
の東部は壊滅的減少で、RIの危機感は相当なものです。

私はガバナー信条を「不易流行―楽しくなくてはロータ
リーではない―」と述べています。楽しく魅力あるロータリー
でなくては人は寄って来ません。それぞれのクラブで工夫し
て、楽しいクラブにしてください。

コロナ禍の中、多くの企業が未曽有の困難に立ち向かっ
ている状態で会員増強の原稿を頼まれました。「はい」か「イ
エス」か「喜んで」をロータリアンの信条としていますので
お引き受けしましたが今回は正直苦しい、誌上の空論となる
かもしれないことをお許しください。

国際ロータリーは最近20年間、会員数120万人前後と
伸び悩んでおります。その中で特に問題なのは伝統のある
日本を始め欧米の会員数が減少しており、アフリカ、南アメ
リカ、西アジアの会員数が増加していることです。要は奉仕
する側の会員数が減少し奉仕を受ける側の会員数が増加し
ていることです。さらには会員数増加対策の為か中国への
ロータリークラブ導入を準備しているように聞いております。
自由のない国への導入は如何なものかと心配をしています。

そもそも会員増強がなぜ必要かというと何もしないでおくと
会員の平均年齢が確実に毎年１歳上昇します。クラブの活
性化に最も必要なものは経験豊富なロータリアンの知恵を次
世代へ受け渡すことです。新会員へのロータリー精神の伝
承、事業の継承が出来てこそクラブの活性化の本質である
と考えています。組織を生き生きと保つためには、常に新し
い人材が必要なのです。その中で会員増強の「強」の部
分すなわちロータリアン個々の心の中に“魂”を入れ、組織
の体質強化を図り退会防止につなげるよう取り組んでいただ
きたいと思います。ポール・ハリスが仲間を集めて４人で始
めたロータリーの根源である①職業奉仕と②懇親・親睦をも
う一度思い出して頂きたい。そろそろ例会が始まっていると
思いますが、その中でお互いの仕事のことを腹を割って話し
ていますか？「苦しいんじゃ、なんとかならんかのう」と仲間
に打ち明けるような温かい例会になっていますか？「おい皆
チョット聞いてくれえや、○○君が困っとるようや、知恵を出
し合おうじゃないか？」と音頭を取る人が気軽に皆に声をか
けられるような例会になっているでしょうか？ この災難の時こ
そクラブの結束力が増す絶好の機会です。ぜひ本当の悩み
を打ち明けられるような温かい開かれたクラブに脱皮して下
さい。退会届が出てから「おいどうしたんや話してみいやぁ」
ではもう遅い！

会員増強の「増」の部分では以前、私がお願いしたAI

による職業構造の変化に(職業分類を含め)柔軟に対応す
るように呼びかけました。現在、成長を見せている情報分
野を中心とする職業は東京を中心とした都市部に集中してい
ます。しかし今後は都市部に存在する意味は無くなります。
すでに海外ではニューヨーク、ロンドン、パリ、北京などから
撤退をしていると聞いています。そこに今回のコロナ禍での
テレワークの急激な活用でもって都会の本社スペースの無
駄が指摘されるようになり、更に地方への撤退が現実のもの
となりつつあります。しかしそこには5Gを含むネット環境を
中心としたインフラの整備などの投資が必要です。地方自
治体を含めロータリアンの力を結集する時が来ているのでは
ないでしょうか。

本来なら３月のPETS(会長エレクト＆地区チーム研修セミ
ナー)で西村栄時会員増強カウンセラーからお話があるはず
でしたが、会員減少の本質は会員のロータリーへの理解と
愛情の不足にあると指摘されています。建前のロータリアン
ではなく本音で語り合えるロータリアンになるためロータリー
の正確な知識を得ることが必要です。某クラブが実施され
たような血のにじむような過酷な研修会を開催することは困
難かもしれませんが、インフォーマルミーティングを含め臆す
ることなくロータリーの話題を恥ずかしがらないで語り合う機
会を設けましょう。また幾度となく申し上げていますが若者と
女性の入会を積極的に進めて頂きたい。その新鮮な情報か
ら地域のニーズがタイムラグなくクラブに取り入れられ、ス
ムーズに奉仕活動に結びつくことが出来るようにすることが
地域でのクラブの存在感を増し、入会動機となり会員増強
につながります。

最後に会員増強の真の目的をしっかりと見据え、ただ増や
せばいいというのではなく高い職業倫理を有する謙虚で誠
実、社会に貢献する誇り高いロータリアンを育てることが重
要だと思っています。
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健康コラム
国際ロータリー第2710地区 がん予防推進委員会 委員長　　　杉山　知行

特別コラム

先月は編者の求めで、新型コロナウイルス感染症
の事を話しましたので、今回はがん予防推進委員会
委員長として、がんの事なども含めて、別のお話もし
たいと思います。

人類の疾病との長い闘いの中で、感染症とのそれ
はかつては最重要課題でありました。17世紀のペス
トのパンデミックな流行などはその代表的なものの一
つです。しかしペニシリン、さらにはそれに力を得て
の抗結核薬の発見で、状況はここ70年前位より劇
的に改善しました。

それらによって日本では昭和40年代には、「人生
50年が人生70年位」に延長したと言っても過言で
はないでしょう。しかしそれはあくまで、細菌感染症
との闘いが一応一段落したというだけの事であって、
ウイルス感染症一般に有効な薬はまだありません。イ
ンフルエンザ、エイズなど極一部の病気によっては、
多少は有効な薬もできて来ているというのが現状で
す。ただし治療薬はないものの、多くの危険なウイル
ス感染症が、それぞれのワクチンで予防できるように
もなって来ています。ほぼ一生涯に渡って有効なはし
かなどの立派なワクチンがある一方で、インフルエン
ザなどでは効果や持続が十分ではありません。

新パンデミックとして一番予測されていたのは、ス
ペインかぜの歴史のある新型インフルエンザでした
が、実際に今回起こったのは、SARSやMARSと
同じコロナウイルス群による新型のものでありました。
それもいずれ2~3年のうちに、日本では一段落の方
向に向うのではとの予測を私はしているのですが、さ
てどうでしょうか?

一方新型コロナウイルス感染症が終息に向かったと
しても、別の病原体による遠からずの小~中~大流
行の可能性は覚悟しておかなくてはなりますまい。人
間の活動範囲が広がり、未知の病原体との遭遇の
機会が増えています。そして地球温暖化によってで
しょうか、シベリアで38℃を記録し、永久凍土が融
解したというニュースがありました。閉じ込められてい
たウイルス等が解き放たれはしないかなどと、変な危
惧もしてしまう今日この頃でもあります。

次に、「人生70年が最近のように85年位に延び
た」話をいたします。栄養状態が良くなった等の要

因もありましょうが、私は高血圧症の薬を主とした（そ
れに糖尿病や高脂血症もあろうか）使用の普及が大
きいと考えています。生活習慣の改善に努める事は
もちろんですが、これらの疾患があれば早めに服薬
も考えていただきたいと考えています。

最後にがんの話をしたいと思います。昭和25年位よ
り以前の死因の第一、二位は結核や肺炎でした。そ
の後昭和20年代後半より昭和50年代前半までは高
血圧症が主因の脳血管疾患が死因の第一位でした。
その後はがんに取って代わられ、かつその死亡率も上
昇の一途を辿っております。現在2人に1人ががんに
罹患し、3人に1人ががんで死亡する事態となっていま
す。団塊の世代が後期高齢者となる2025年頃には、
この傾向はさらに強まる事が予想されます。世界の先
進国に於いても状況は似ており、また若い国 に々つい
ても遠からず同じ状況になると予想されます。

現在がんの診断や治療等においてめざましい進歩
があるものの、がんは死因の断トツ一位であり、そ
の死亡率は寿命が延びると共にさらに増加が予想さ
れています。そして大事な点は根本的な解決策が
近々見出される可能性は低く、息の長いがんとの闘
いが見込まれる事であります。

がん予防推進事業は2016-17年度、当2710地
区の3年間の地区戦略計画として立ち上げられ、そ
の立派な活動の成果は2019年12月のロータリーの
友にも掲載されました。活動の重要性と活動の継続
が必要な事に強い関心を持ち続けられている、田原
榮一パストガバナーの変わらぬ熱意と脇ガバナーの
賛同も得て、2020年度より再び事業がスタートする
事になったものです。活動の継続がある意味基本方
針となります。当2710地区でのさらなる活動の継続
と実績は、まず日本でのがん予防のロータリーの地
区モデルとなり得ます。そしてそれは国際ロータリー
に関しても、重点分野である「疾病の予防と治療」
に於いて、ポリオ根絶後の、そしてまた新型コロナウ
イルス感染症対応が圧倒的に暫時続いた後の、持
続する長期の新たな主要目標になり得る可能性を
持っているものと考えます。それらをも意識して、引
き続き頑張って参りたいと思っておりますので、皆様
方のご協力の程よろしくお願い申し上げます。

田中　康一

インターアクトクラブ顧問教師
懇談会報告

国際ロータリー第2710地区
2020-21年度 インターアクト委員長

インターアクトとは
青少年奉仕には年齢層別に4つのリーダー育成プログ

ラム（RA、IA、YE、RYLA）があり、この4つのRI
常設プログラムを交差させながら、地区内の各クラブの
企画、運営、実施されるプロジェクトの情報提供交換を
しながら相互理解発展を図っております。

インターアクトクラブでは12 歳～18 歳の中学・高校
生が、地元でのボランティア活動や海外のインターアクト
会員（インターアクター）との交流を通じて視野を広げ、
国際感覚を養っています。

ロータリークラブの支援を受けて設立されるインターア
クトクラブでは、友だちと一緒に楽しみながらロータリーの
「超我の奉仕」を学び、行動力を身につけます。

日本では600 以上のインターアクトクラブがあり、第
2710 地区では現在、広島県 11クラブ、山口県 9クラ
ブ有り、546 名が活動しています。

インターアクトの活動
これまでの第 2710 地区のインターアクトの主な活動と

しては夏にインターアクト地区大会が開催されます。
また１月下旬に韓国の第 3690 地区の約 30 名のイン

ターアクターが来日してホームステイを体験しながら日本
の文化に触れ交流を深めます。また3月の下旬には第
2710 地区のインターアクター約 30 名が韓国へ訪問して
異文化を感じ国際感覚を身につけて、日本と韓国の友好
の為の意義ある機会を得てきました。

5月にはインターアクト指導者研修会を広島と山口で開
催されてきました。

残念ながら今年度は新型コロナウイルスの影響で5月
のインターアクト指導者研修会（広島・山口）と8月に
予定していたインターアクト地区大会（ホスト校：呉工業
高等専門学校）は中止となってしまいましたが、ぎりぎり
まで準備をしてくださったホスト校の皆さんには感謝してお
ります。

インターアクト顧問教師懇談会の開催
毎年 6月の下旬にインターアクトクラブ顧問教師とロー

タリークラブのインターアクトクラブ担当者が集い意見交
換の場が設けられます。今回は7月4日（土）にホテル
グランヴィアで開催されました。

藤井前年度地区インターアクト委員長の2019－20 年
度活動報告から始まり2020－21 年度事業計画を私から
発表しました。2019－20年度の各インターアクトの活動
は地区のホームページで紹介されておりますので是非ご
覧ください。

本年度も例年通りの事業を予定しておりますが、新型
コロナウイルスの感染防止の為、各種事業や奉仕活動
の制限を受けることが予想されます。

意見交換の場でも話があった、SNS 等情報媒体を活
用してインターアクターの友情とネットワークを築く手段が
必要な時がくると思われます。

また広島の武田中・高等学校のインターアクトクラブで
はパレスチナのガザ地区とオンラインを利用しての交流を
行っている内容についての質問もありました。

懇談会での貴重な意見を生かせるようなインターアクト
の委員会運営を行い、ロータリアンとして彼らの目線に立
ち、何がベストなのかをしっかりと考えて事業を行ってまい
ります。
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新会員紹介

安永　裕二
防府北

2020年6月22日
建設業

岡田　真規
広島西南

2020年6月2日
空調工事業

武田　学
広島

2020年6月9日
旅行事業

宇都宮　勝博
竹原

2020年6月11日
食料品製造業

岩本　弘司
萩東

2020年6月2日
畜産業

村山　邦孝
山口南

2020年6月5日
旅行斡旋

武田　茂樹
広島西

2020年6月11日
総合建設業

常重　保則
大竹

2020年6月9日
合成繊維製造

鈴木　晴美
福山北

2020年7月3日
生命保険

吉津　哲夫
萩東

2020年6月2日
商業銀行

本間　純也
山口県央

2020年6月16日
農業金融

大山　修司
広島西南

2020年6月2日
土地家屋調査士

小林　雄
広島安芸

2020年6月2日
自動車部品輸送

三好　小百合
福山北

2020年7月3日
生命保険

岡本　尚久
宇部

2020年7月2日
証券業

佐藤　大助
山口南

2020年6月19日
損害保険

重丸　眞輝
江田島

1958年3月15日
スーパーマーケット

田鹿　治美
大竹

2020年6月9日
有機化学製品製造

稗田　貴章
三次

2020年6月18日
第一地銀

宮本　勲
宇部東

2020年6月29日
商業銀行

西田　浩之
柳井

2020年7月7日
電気工事

古川　一夫
呉東

2020年6月3日
信用金庫

沖原　信治
大竹

2020年6月9日
通運

宗平　孝昭
三次中央

2020年6月1日
冠婚葬祭

山本　清
ロータリー財団寄付のお願い

国際ロータリー第2710地区
地区ロータリー財団委員会 委員長

国際ロータリー第2710地区 2019-20年度会員増減・出席率（2020年6月度）

※正式名称「福山ロータリーEクラブ2710」

■2020-21年度地区ロータリー財団寄付目標

■ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）へ入会しませんか

ポリオプラス 35ドル以上/1名 以上
年次基金 150ドル以上/1名 以上
恒久基金  ベネファクター1名以上/クラブまたは1,000ドル以上/クラブ
大口寄付 1万ドル以上の寄付100件（日本全体）

「ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）」とは、毎年1,000ドル以上を年次基金、ポリオプラス基金、財
団が承認した補助金のいずれかに寄付してくださるロータリー会員とロータリー財団支援者を認証するもの
です。
入会時に一括で1,000ドルをご寄付いただく必要はなく、入会後、同じロータリー年度末までに少額を何
回かに分けて合計1,000ドルとなるようご寄付いただければ結構です。また、入会者にはピンが贈呈され
ます。
ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）に関する情報は、ロータリーウェブサイトのポール・ハリス・ソサエ
ティのページhttps://www.rotary.org/ja/about-rotary/history/paul-harris-societyをご参照くだ
さい。
皆様のご協力をお願いいたします。

【ロータリー歴】	 1980-81年度
	 下関北ロータリークラブ	幹事
	 1985-86年度
	 下関北ロータリークラブ	会長
	 ポール・ハリスフェロー
	 第3回米山功労者
【職	業 	分 	類】	 外科医

〒732-0822　広島市南区松原町1-5
ホテルグランヴィア広島	6F
TEL:082-506-0055
FAX:082-263-2323
E-mail:info@ri2710.com
URL:http://ri2710/com/

下関北RC　故	中原　恭弘 	殿

謹んで追悼の意を表します 国際ロータリー
第2710地区	事務局

2020年2月29日
ご逝去（享年91歳）

前田　幸子
下関北

2020年6月2日
機械器具小売業

グ
ル

ー

プ
クラブ名 平均

出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

1

長門 87.64･ 24 19 3 0 5
下関 67.20･ 44 45 1 5 4
下関中央 83.23･ 36 39 8 3 0
下関東 75.07･ 61 56 3 0 5
下関北 89.03･ 44 41 1 2 5
下関西 85.58･ 33 32 0 6 7
計 81.29･ 242 232 16 16 26

2

萩 93.47･ 48 51 1 5 2
萩東 92.19･ 26 25 0 2 3
美祢 79.06･ 24 24 1 2 2
小野田 82.32･ 37 40 2 4 1
宇部 93.05･ 44 42 2 2 4
宇部東 66.30･ 13 12 2 1 2
宇部西 88.50･ 50 48 3 2 4
計 84.98･ 242 242 11 18 18

3

防府 92.06･ 59 56 1 2 5
防府北 98.12･ 25 23 3 2 4
防府南 77.81･ 38 40 6 4 2
山口 87.31･ 50 40 4 3 13
山口県央 86.70･ 31 27 1 1 5
山口南 91.28･ 45 44 5 2 3
計 88.88･ 248 230 20 14 32

4

光 91.53･ 52 44 0 0 8
周南西 91.54･ 54 54 6 6 6
徳山 98.94･ 43 43 1 7 7

徳山セントラル 95.84･ 26 22 1 2 6
徳山東 93.00･ 50 46 0 6 10
計 94.17･ 225 209 8 21 37

グ
ル

ー

プ
クラブ名 平均

出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

5

岩国 84.49･ 63 63 0 8 8
岩国中央 85.31･ 37 38 3 3 2
岩国西 89.21･ 57 60 4 7 4
柳井 100.00･ 30 31 3 4 3
柳井西 99.74･ 27 22 3 0 5
計 91.75･ 214 214 13 22 22

6

広島 99.27･ 114 112 1 16 18
広島安芸 96.82･ 43 44 3 3 2
広島安佐 86.73･ 21 21 1 4 4
広島東 99.54･ 114 105 8 7 16
広島北 100.00･ 99 98 0 5 6
広島陵北 97.85･ 54 56 3 2 0
大竹 85.36･ 32 31 0 3 4
計 95.08･ 477 467 16 40 50

7

広島中央 99.78･ 74 74 7 5 5
広島廿日市 92.02･ 33 23 2 1 11
広島城南 100.00･ 44 40 3 1 5
広島南 100.00･ 89 84 0 5 10
広島東南 100.00･ 100 96 14 9 13
広島西南 99.58･ 67 71 3 7 3
広島西 100.00･ 85 86 3 6 5
計 98.77･ 492 474 32 34 52

8

江田島 91.57･ 18 18 0 1 1
東広島 98.90･ 31 26 3 1 6
東広島21 79.59･ 17 19 4 2 0
呉 94.08･ 72 69 1 7 10
呉東 86.20･ 35 33 1 3 5
呉南 91.15･ 61 56 1 3 8
西条 97.62･ 36 33 2 3 6
計 91.30･ 270 254 12 20 36

グ
ル

ー

プ
クラブ名 平均

出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

9

広島空港 83.57･ 29 28 3 0 1
因島 93.23･ 19 16 0 0 3
三原 90.97･ 59 57 0 1 3
尾道 72.88･ 85 76 2 3 12
尾道東 87.43･ 56 56 7 0 0
瀬戸田 73.33･ 5 3 0 0 2
竹原 91.29･ 25 18 3 1 8
計 84.67･ 278 254 15 5 29

10

府中 95.76･ 27 25 2 1 3
福山 98.10･ 84 83 0 10 11
福山東 85.53･ 48 48 3 2 2
福山丸之内 98.86･ 29 29 1 1 1
鞆の浦 88.69･ 22 21 0 1 2

福山REC2710※ 85.64･ 19 13 3 1 7
計 92.10･ 229 219 9 16 26

11

福山赤坂 84.26･ 52 52 5 3 3
福山北 97.68･ 40 38 0 1 3
福山南 83.02･ 51 52 2 8 7
福山西 97.22･ 38 33 2 0 5
松永 90.75･ 53 51 2 0 2
計 90.59･ 234 226 11 12 20

12

吉舎 93.14･ 15 14 0 1 2
三次 81.05･ 37 35 0 2 4
三次中央 96.33･ 39 38 5 4 5
庄原 91.12･ 34 32 4 0 2
東城 84.50･ 18 18 1 0 0
計 89.23･ 143 137 10 7 13

第2710地区計 89.95･ 32943158 173 225 361
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防府天満宮御誕辰祭を奉祝し、平成 5 年より始まった「万灯の
夕べ」菅原道真公の誕生日を祝い、毎年 8 月 3 日から 5 日までの
3 日間、花火大会と共に防府の夏の風物詩のひとつとなっている。

プラスチック製透明ボンボリの中にともる 2000 本余りのろうそ
くの灯りが地元商店街から、天満宮へと誘うさまはとても神秘的。

日常を振り返ると、まだまだ新型コロナウイルス感染拡大に収

束の兆しが見えない。緊急事態宣言が解除となり、少しずつ以前
の生活を取り戻しつつあるものの、「３密」回避、外出自粛など感
染拡大防止を強く意識した行動が求められている。今年は防府天
満宮花火大会の中止に加えて、万灯の灯りが LED のブルーライ
トになるとのこと。医療従事者の方へ感謝の気持ちを込めながら、
一刻も早い収束を願いたい。　　　　　　　　　　　 入江　弘幸

編集後記

2020-2021 
国際ロータリー第2710地区

地区大会
in防府
国際ロータリー第2710地区
2020-2021年度ガバナー 脇 正典
ホストクラブ 防府ロータリークラブ

5.15

5.16

大会諸委員会、歓迎昼食会、会長幹事会、基調講演
RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
日韓交流パーティー【防府グランドホテル】

本会議、記念講演会「東京大学史料編纂所教授 本郷和人氏」【防府市公会堂】
大懇親会【ソルトアリーナ】

2日目

1日目

東京大学史料編纂所 教授

本郷 和人氏
ほん  ごう かず   と

記念
講演

2021. 5.15　・16土 日

土

日

月信編集委員会では、ロータリアンの皆様からの投稿を募集しています。周年や記念事業などありましたら、事務局までfaxかメールにてお願いします。
なお、紙面の都合上記載できない場合もありますので、予めご了承願います。


